
El  Barcelona  reabrirá  sus
instalaciones al público
Después de tres meses con las puertas cerradas por la crisis
sanitaria del coronavirus, el Barcelona reabrirá este lunes al
público  las  instalaciones  que  rodean  el  Camp  Nou,  según
informó la entidad en un comunicado.

Coincidiendo con la entrada de Barcelona en la fase 2 del plan
de desescalada, la entidad pretende dar “un nuevo paso hacia
la nueva normalidad” con la reapertura de sus instalaciones
situadas en el barrio de Les Corts de la capital catalana.

Así, el museo, la tienda oficial del club y las oficinas de
atención al barcelonista (OAB, OAE y OAP), situadas en los
alrededores  del  Camp  Nou,  volverán  a  estar  operativas  al
público siguiendo, según puntualiza el club, todas las medidas
de  seguridad  y  protección  que  establecen  las  autoridades
sanitarias.

Según el comunicado, todos los edificios situados cerca del
Camp  Nou  tendrán  un  control  de  aforo,  se  exigirá  que  se
respeten las distancias de seguridad de dos metros y todo el
personal -visitantes y clientes- deberán protegerse según la
normativa, con el uso obligatorio de mascarilla en todos los
espacios cerrados.

Se distribuirán, además, dispensadores de gel hidroalcohólico
por todo el recinto para la limpieza de manos, que estarán
señalizados  y  visibles,  mientras  que  los  visitantes
encontrarán  señales  informativas  y  preventivas  en  las
instalaciones

Los peatones podrán acceder libremente a la primera corona de
las instalaciones, en la explanada del Camp Nou, entre las
9:00 y las 17:00 horas, si bien las zonas de restauración
permanecerán cerradas.
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El museo de la entidad, uno de los más visitados de Cataluña,
también abre sus puertas este lunes 12 de junio y tendrá un
horario de visita de 10 a 15 horas entre lunes y domingo.

Se limitará el aforo -del 33 % en las fases 1 y 2 del estado
de alarma y del 50 % en la fase 3- y hará una adaptación de su
recorrido.

Debido a las medidas y protocolos de protección, las pantallas
táctiles  del  museo  no  estarán  operativas;  tampoco  las
audioguías y las máquinas dispensadoras de fotos y monedas.

Asimismo,  se  han  señalizado  en  el  suelo  la  distancia  de
seguridad  de  dos  metros  y  se  han  colocado  mamparas  de
separación en los espacios donde no se pueda garantizar esta
distancia de seguridad.

� 12 de junio
� Las oficinas de atención a los socios y peñistas (OAB, OAE
y OAP), el Museo y la Barça Store Camp Nou recuperan su
actividad ��https://t.co/MggfuTwsv9

— FC Barcelona (desde �) (@FCBarcelona_es) June 7, 2020

La tienda del Camp Nou también está previsto que vuelva a
abrir las puertas al público a partir de este lunes con un
horario reducido (entre las 10:00 y las 16:00 horas).

Los  visitantes  podrán  acceder  a  dos  de  las  tres  plantas
disponibles, se instalarán bandas de separación en el suelo y
mamparas  en  las  cajas,  mientras  que  se  desinfectarán  los
probadores después de cada uso.

La pista de hielo, en cambio, se mantendrá cerrada al público
con previsión de volver a abrir en septiembre, según el plan
detallado por el Barcelona.

De esta manera, la entidad pone fin a tres meses con las
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instalaciones cerradas al público. Lo que comenzó como una
clausura preventiva de las instalaciones, inicialmente por 15
días, se prolongó debido a la emergencia sanitaria causada por
la pandemia del coronavirus.

Kevin Durant no debutará con
los Nets
El alero Kevin Durant no jugará con los Nets de Brooklyn
durante esta campaña de la NBA, en caso de que se reanude a
finales de julio.

Mi temporada ha concluido”, dijo Durant, citado el viernes en
la noche por el sitio The Undefeated.

Durant se rompió un tendón de Aquiles hace un año, cuando
jugaba en las filas de Golden State, durante el quinto partido
de la final de la NBA ante Toronto.

No planeo jugar en absoluto. Lo decidimos el verano pasado,
cuando me ocurrió aquello. Dijimos que iba a esperar y que no
tenía planes de jugar en absoluto en esta campaña”, sentenció
Kevin.

Además, contrajo el padecimiento Covid-19 este año.
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Atlético Ensenada suma a sus
filas a un exjugador de Cruz
Azul
José Luis Sixtos, exjugador de Cruz Azul y campeón con La
Máquina en el Invierno 97, emprenderá una nueva aventura, al
integrarse  al  cuerpo  técnico  del  Atlético  Ensenada,  que
participará en Liga del Balompié Mexicano, organismo que en
palabras  del  exzaguero  celeste,  busca  ser  una  opción
futbolística  diferente  a  la  Liga  MX.

Se quiere hacer una liga, pero con diferentes valores, creemos
que en la Liga MX está muy monopolizado todo, los directivos y
dueños hacen lo que ellos quieren y aquí será diferente, se le
quiere dar oportunidad a los jugadores que se quedarán sin
trabajo en el Ascenso o exjugadores que se involucren en el
proyecto  en  fuerzas  básicas  o  desarrollo  profesional”,
explicó.

Respecto a los obstáculos que se va a encontrar en el camino
la liga que se va creando, Sixtos comentó que será natural
encontrar  oposición,  pues  representan  competencia  en  el
terreno deportivo.

Siempre  habrá  algunas  trabas,  inconformidades,  pero  es
importante que haya competencia en todos los aspectos, sólo
así se puede aumentar el nivel futbolístico, por eso se tiene
pensado  hacer  algo  totalmente  diferente  a  la  Liga  MX”,
declaró.

Por otra parte, el también exjugador del Puebla aseguró que
Antonio García fue indispensable para que el forme parte del
equipo  de  Ensenada,  pues  es  una  persona  que  ha  mostrado
confianza en él.

https://sanluismatch.com.mx/atletico-ensenada-suma-a-sus-filas-a-un-exjugador-de-cruz-azul/
https://sanluismatch.com.mx/atletico-ensenada-suma-a-sus-filas-a-un-exjugador-de-cruz-azul/
https://sanluismatch.com.mx/atletico-ensenada-suma-a-sus-filas-a-un-exjugador-de-cruz-azul/


Había tenido la oportunidad de trabajar con Antonio García en
un proyecto años atrás que lamentablemente no se logró, pero
ya pasó mucho tiempo y me habló para poder formar parte del
Atlético Ensenada, esperemos que todo salga bien”, expresó.

En cuanto a las metas que tiene trazadas en la nueva liga, una
de  ellas  es  poder  convertirse  en  director  técnico  en  un
mediano plazo.

Tengo  el  título  de  director  técnico,  en  este  momento  es
aprender con el profesor Carlos Torres que es el que se hará
cargo  del  equipo,  veremos  cómo  armamos  poco  a  poco  a  la
escuadra, será una gran experiencia”, aseveró.

Por  último,  aunque  se  tenía  previsto  el  inicio  de  la
competencia en el mes de septiembre, esto podría aplazarse
algunos meses por el tema del confinamiento por el Covid-19.

No sé si se pueda en septiembre o quizá se posponga un mes



más, todo depende de lo que las autoridades digan y que den
luz verde para liberar las actividades”, concluyó.

Brescia  anuncia  que
rescindirá  contrato  de
Balotelli
Massimo  Cellino,  presidente  del  Brescia,  adelantó  que  no
cuentan con el delantero italiano Mario Balotelli para la
siguiente temporada, esto por las actitudes que ha tomado
dentro y fuera del campo.

“He perdido la apuesta, y muy mal. Mario vive más allá de las
reglas, o con normas que son sólo las suyas; le dices algo y
él hace otra cosa; también el resto del equipo no está cerca
ahora mismo”, comentó a un diario italiano.

Cellino explicó que pensaba que con todas las bondades que
ofrecía el club y la ciudad, “il Bambino” podría retomar su
nivel; sin embargo, esto no fue así.

“Pensaba que aquí, cerca de su madre, en su ciudad, con las
ganas de reconquistar la selección, todo podía funcionar, pero
no hubo nada que hacer”, concluyó.
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Guillermo Almada confiesa que
fue uno de los positivos a
COVID-19
Después de que 15 elementos de Santos Laguna dieran positivo a
coronavirus, el técnico del cuadro lagunero, Guillermo Almada
confesó que fue uno de los contagiados por COVID-19.

“Todavía no sabemos cómo me contagié y le puedo dar fe que yo
no  salí  de  mi  casa.  Esta  enfermedad  es  tan  traicionera,
gracias  a  Dios  no  tuve  ningún  síntoma,  ningún  problema”,
mencionó a “Unanimo Deportes”.

Además el estratega habló del tema de Brian Lozano y las
ofertas que hubo hace seis meses para que abandonara al Santos
Laguna; sin embargo, actualmente no tienen ofertas para que
cambie de equipo.

“Lo de Brian, sí hubo muchos intenciones, mucha atención en el
semestre pasado. Hubo ofertas de varios equipos, llegamos a la
conclusión de que era importante mantenerlo seis meses, pero
ocurrió  toda  lo  de  la  pandemia,  lo  que  complicó  la
finalización del campeonato. Hasta el momento hay intenciones,
no hay ninguna oferta”, puntualizó.

Nico Hulkenberg desea volver
a la Fórmula 1
El piloto alemán Nico Hulkenberg reiteró su deseo de volver a
ser parte de la parrilla de salida de la Fórmula 1, por lo que

https://sanluismatch.com.mx/guillermo-almada-confiesa-que-fue-uno-de-los-positivos-a-covid-19/
https://sanluismatch.com.mx/guillermo-almada-confiesa-que-fue-uno-de-los-positivos-a-covid-19/
https://sanluismatch.com.mx/guillermo-almada-confiesa-que-fue-uno-de-los-positivos-a-covid-19/
https://sanluismatch.com.mx/nico-hulkenberg-desea-volver-a-la-formula-1/
https://sanluismatch.com.mx/nico-hulkenberg-desea-volver-a-la-formula-1/


escuchará  con  atención  las  ofertas  que  se  le  lleguen  a
presentar.

Para esta campaña 2020, que apenas comenzará el 5 de julio con
el Gran Premio de Austria, Hulkenberg se quedó sin cupo en el
‘Gran Circo’, pero no cierra las puertas para volver.

El mejor resultado del teutón dentro de la máxima categoría
del deporte motor fue el séptimo puesto en el Campeonato de
Pilotos cuando era parte de Renault en 2018.

El capítulo de la Fórmula 1 no está cerrado, pero los equipos
tienen que quererme. Si hay una buena opción lo pensaré. El
descanso es agradable, pero quiero volver a competir”, señaló
el piloto germano a la prensa neerlandesa.

Con la salida del australiano Daniel Ricciardo en la escudería
Renault, luego de concretar su traspaso a McLaren para 2021,
Hulkenberg es de nuevo una opción para volver al equipo del
‘rombo’.

Incluso llevaría ventaja sobre el español Fernando Alonso y el
finlandés Valtteri Bottas, quienes también han sido ligados a
la  escudería  francesa,  debido  a  que  las  pretensiones
salariales  serían  menores.

Por otro lado, destacó que su excompañero, el español Carlos
Sainz Jr fue una buena opción para Ferrari con miras a la
temporada del próximo año ya que “es rápido y muy trabajador”.

Cuatro  años  después,  el
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deporte  se  solidariza  con
Kaepernick
En 2016, cuando Colin Kaepernick puso una rodilla en tierra
durante la interpretación del Himno Nacional para condenar los
abusos  policiales  y  la  injusticia  social,  lo  dejaron
prácticamente  solo.

Políticos, dueños de los equipos e incluso otros jugadores lo
criticaron.  Hubo  fanáticos  que  quemaron  su  jersey.  Se  le
abucheó incluso en su estadio.

Cuatro  años  después,  muchos  consideran  que  su  protesta
anticipó lo que vendría.

Incluso  el  comisionado  de  la  NFL  Roger  Goodell  se  ha
disculpado con los jugadores por no escucharlos antes, y los
alentó a protestar de manera pacífica.

La  muerte  de  George  Floyd,  que  encendió  las  protestas
nacionales  contra  la  injusticia  racial  y  la  brutalidad
policial, hizo que mucha gente despertara para entender la
raíz de los problemas que desembocaron en la manifestación
pacífica de Kaepernick. Con su gesto, el entonces quarterback
de los 49’s de San Francisco buscaba llamar la atención sobre
esos asuntos, no denostar la bandera o el himno.
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Drew  Brees,  quarterback  estelar  de  los  Santos  de  Nueva
Orleáns, emitió el jueves una disculpa pública tras recibir
una andanada de críticas de fanáticos y deportistas, incluidos
algunos compañeros, por declarar que “jamás estaría de acuerdo
con alguien que le falte al respeto a la bandera de Estados
Unidos”.

Esta semana, Kyle Shanahan, entrenador de los 49’s, dijo que
Kaepernick  merece  respeto  y  admiración  por  comenzar  la
protesta. Pete Carroll, entrenador de los Halcones Marinos de
Seattle, lo elogió por su valor y por sacrificar su carrera.
Tony Dungy, estratega miembro del Salón de la Fama, comparó a
Kaepernick con Muhammad Ali.

Kaepernick  quiere  todavía  una  oportunidad  de  jugar.  En
noviembre, la NFL organizó un entrenamiento en Atlanta, que
resultó caótico y no generó nuevas ofertas de empleo para él.

Colin es un talentoso jugador de fútbol americano. Recuerdo



haber jugado en su contra. Ese tipo podía jugar, pero se
levantó  en  defensa  de  algo  más  importante  que  el  fútbol
americano, la vida de la gente. Se pronunció por la gente que
ha ido y venido y por todos los afroamericanos y contra la
opresión que ha persistido”, dijo esta semana Russell Wilson,
mariscal de campo de los Halcones Marinos.

Benjamín Galindo avanza en su
recuperación
Era una prueba difícil, pero el “Maestro” la pasó. El cuerpo
médico que ha estado al pendiente del estado de salud de
Benjamín Galindo, comenzó a retirarle los medicamentos que lo
mantenían en coma inducido y ayer viernes, se lo retiraron por
completo, en espera de que este sábado despertara.

Lo  anterior  sucedió,  la  reacción  que  tuvo  el  “Maestro”
alimentó el optimismo que tienen los doctores, porque así como
respondió  durante  la  semana  apretando  la  mano  a  ciertas
preguntas, ahora ya pudo hilar algunas palabras, lo cual es
excelente  porque  su  recuperación  va  en  los  tiempos  que
establecieron los especialistas.

A inicio de semana le comenzaron a disminuir los medicamentos
que lo mantenían dormido y desde el viernes, se los retiraron
por  completo.  Los  médicos  consideraron  que  ya  estaban  en
tiempo para despertarlo, sacarlo del coma inducido y analizar
su comportamiento.

En la semana Galindo respondió a ciertas pruebas que le hizo
el cuerpo médico, tenía sensibilidad, respondía apretando la
mano, intentó hacer ciertos movimientos y este sábado, ya
despierto desde que fue operado, respondió como lo esperaban
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los médicos.

Rafael Ortega, desde el inicio del proceso se ha mostrado
optimista, más ahora que los avances han sido positivos y
tiene argumentos para pensar, que saldrá todo muy bien, no
solamente porque la operación fue un éxito, sino porque se han
ido sumando más factores.

“Todos estamos con la ilusión, tenemos mucha fe que Benjamín
se recupere, que esté al máximo de sus capacidades. Tenemos
mucha fe en que la vitalidad de Benjamín le permite irse
recuperando,  será  lento,  pero  va.  Antes  de  entrar  a  su
procedimiento, Benjamín me reconoció, me llamó por mi nombre.
Benjamín está en muy buenas manos”.

Novak  Djokovic  reprueba
condiciones para realizar el
US Open
Aunque todas las cartas siguen sobre la mesa y el tenis se
mantiene en estado de incertidumbre, la organización del US
Open  se  encuentra  en  busca  de  alternativas  para  poder
celebrarlo  este  año.

Las propuestas que se han hecho públicas, sin embargo, no han
agradado a algunos de los protagonistas, entre quienes se
encuentra el actual número uno del mundo, Novak Djokovic.

En entrevista con “Eurosport”, el serbio reveló un fragmento
de  las  charlas  que  los  jugadores  han  tenido  con  las
autoridades  del  deporte  blanco,  que  planean  arrancar  el
certamen el 31 de agosto.
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“Las reglas que nos propusieron cumplir y respetar para poder
jugar ahí son extremas. Para empezar, no tendríamos acceso a
Manhattan; también tendríamos que dormir en hoteles cercanos
al aeropuerto, para que así nos pudieran hacer la prueba del
COVID-19 dos o tres veces por semana”, explicó.

Pero las medidas anteriores no definen el disgusto de “Nole”;
existe una que le genera mayor preocupación y que ha sido de
las condiciones expresadas abiertamente por la USTA.

“Solo podríamos llevar una persona con nosotros al club, lo
cual es realmente imposible. Es evidente que, en un torneo
así, necesitas estar cerca de tu entrenador, pero también de
tu  preparador  físico  y  de  tu  fisioterapeuta.  Todas  las
sugerencias  que  han  planteado  son  realmente  rigurosas”,
consideró.

Si bien cada torneo sin disputarse es una oportunidad menos
para alcanzar los 20 grandes de Roger Federer, el oriundo de
Belgrado  no  tiene  prisa  por  reanudar,  aunque  admitió  que
entiende  los  motivos  económicos  que  orillan  a  un  regreso
prematuro.

Dortmund no se da por vencido
El Borussia Dortmund no se da por vencido en la lucha por el
título de la Bundesliga al vencer 1-0 al Hertha Berlín en
actividad de la jornada 30.

Emre Can realizó el único tanto del partido al 58’, tras
rematar con la pierna derecha desde el centro del área.

A falta de cuatro jornadas, Dortmund llega a 63 unidades por
70 del Bayern Múnich.
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El Borussia Dortmund tuvo problemas para desestabilizar a la
defensa rival, en un partido nivelado y sin claro dominador.

El Hertha, pese a la derrota, es noveno de la tabla general.


